

BOICOT. Manila, febrero 16 (UPI). Agapito "Butz" Aquino, hermano del líder de la oposición filipina, Benigno Aquino, que fue asesinado en circunstancias no aclaradas, pide ante una multitud de unas 5 mil personas, hacer un boicot a las próximas elecciones, "porque serán una farsa".

#### al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 27)

## Restan importancia a la retórica los rusos

Washington, Feb. 16 las relaciones entre ambos (UPI). El presidente Ronald países. Reagan cree que la Unión Soviética "está realizando un esfuerzo para restar im-portancia a la retórica" y que el nuevo secretario general Constantin Chernenko parece dispuesto a mejorar

Reagan, que examinará

el nuevo liderazgo so viético con el vicepresidente George Bush, irradió ayer optimismo ante lo que considera un cambio en la posi-

Pasa a la página 27

# Prensa política sin censura en Uruguay

Montevideo, febrero 16 (AP). El gobierno militar uruguayo dejó hoy sin efecto febrero 16 la censura previa qe se aplica desde hace dos meses a semanarios opositores, independientes y revistas satíri-cas, y alentó la esperanza de que la medida favorezca un

clima de diálogo con los partidos políticos, con miras a la transferencia del poder en marzo de 1985.

El ministro del Interior Julio Rapela dijo que aunque se deroga la censura previa, siguen vigentes dos decretos

Pasa a la página 27

# Israelíes buscan a los guerrilleros palestinos

Tel Aviv, Feb. 16 (Latin-Reuter). Patrullas blindadas israelíes rastrillaban hoy zonas costeras y montañosas del Libano al norte de su línea de defensa en el río Awali en búsqueda de guerrille-ros palestinos, dijeron fuen-tes militares.

"Las informaciones que poseemos dicen que los guerrilleros palestinos nos comenzaron a regresar a las regiones evacuadas por Israel hace pocos meses, incluyendo la de Beirut y las mon-tañas del Shouf aledañas", Pasa a la página 23

### Breves Internacionales

#### "El Telégrafo" cumple 100 años

Guayaquil, FEBRERO 16 (AP). El diario "El Telégra-fo", uno de los más antiguos de habla hispana, cumplió hoy 100 años.

El periódico, decano de la prensa ecuatoriana, es dirigi-do actualmente por el periodista Xavier Benedetti Roldós. El diario fue fundado el 16 de febrero de 1984 por Juan Murillo y quinceaños después fue adquirido por José Abel Castillo, quien lo dirigió hasta hace algunos años.

#### Investigan desaparición de un avión

San Juan, febrero 16 (AP). La Armada de Estados Uni-dos ordenó investigar la desaparición de un avión de guerra tipo "Skyhawk A-4" que participaba en los ejercicios anuales denominadas "Readex", en aguas de esta isla caribeña. El avión cayó anoche al mar entre la pequeña isla de Vieques y Santa Cruz, al este de Puerto Rico.

Pasa a la página 61

# División y rivalidad en el gobierno soviético

Moscú, Feb. 16 (Latin-Reuter). Un informe oficial sobre la elección del jefe del Partido Comunista soviético, Konstantin Chernenko publicado hoy desató nuevas especulaciones sobre divisiones y rivalidades en el seno del Politburó gober-

El informe, en forma de folleto, se refería a las actas de la sesión del Comité Central del partido del último lunes, que

#### Trabajadores roban comida

Fortaleza, Brasil, Feb. 16 (UPI). La policía militar patrullaba hoy las polvorien-tas calles de cuatro pueblos del noroeste, región azotada por la sequía, luego que mi-les de personas asaltaron al-macenes gubernamentales de alimentos, según dijeron funcionarios.

Dos mil trabajadores

sobrepasaron hoy a fun-cionaros del Departamento de Agricultura para saquear depósitos de arroz, porotos y maíz en Ico, a 325 kilómetros al sur de Fortaleza, capital del estado de Ceara. Los funcionarios agrega-

ron que los asaltantes enfrentaron con palos y piedras a la policía que llegó hasta el lugar, resultando heridos dos agentes y dos asaltantes, antes de reimplantarse el orden.

En otros dos pueblos de Ceara, una cantidad pareci-

Pasa a la página 46



COMICIOS. Manila, febrero 16 (UPI). Corazón de Aquino, viuda del líder de la oposición, Benigno Aquino, que fue asesinado, habla hoy en una convención del Club Rotario, sobre los comicios de mayo.

#### Asaltantes huyen en helicóptero

Leesville, Estados Unidos, Feb. 16 (UPI). Cinco hombres armados usaron hoy un helicóptero para robar un banco, aparentemen-te sabedores de que fue día de pago en una base militar cercana, dijeron las autori-dades de esta ciudad de Lousiana.

No hubo disparos ni heridos, ni se supo de inmediato a cuánto ascendió el robo.

Los hombres, armados con ametralladoras y rifles de alto poder aterrizaron en Merchants and Farmes Bank and Trust Co. A las 10:30 de la mañana, lo asal-taron, "subieron al helicóptero y se fueron volando", di-

Pasa a la página 35

endosó la nominación de Chernenko, de 72 años, como nuevo secretario general.

Pero reveló por primera vez que el miembro del Politburó Mikhail Gorbachov, de 52 años, pronunció un breve discurso ante los presentes.

Las detalladas versiones dadas a conocer anteriormente

por la prensa soviética no mencionaban su alocución.
El hecho de que Gorbachov hablase fue interpretado por los diplomáticos occidentales como una prueba más de que logró asegurarse el segundo puesto en la jerarquía del

Pero dijeron que el silencio de la prensa, la televisión y la radio sugerían que algún miembro de las altas esferas dio la orden de silenciar la participación de Gorvachov en la

"Es muy confuso y muy irregurlar y la única conclusión evidente es que una facción dominante quiso negar a Gor-bactoro la autoridad que le hubiera conferido la publicación de su discurso", dijo un diplomático. "Eso a su vez indica que probablemente persisten graves

Pasa a la página 42

# Critican los comicios del domingo en Haití

Buenos Aires, febrero 16 (UPI). El matutino "Clarín" censuró hoy en un editorial al gobierno de Haití por las elecciones parlamentarias del domingo último en las cuales uno solo de los 307 candidatos no pertenecían al partido del presidente Jean-Claude Duvalier.

Al calificar a Haití como "uno de los países más pobres del mundo y uno de

los más desdichados de la re-gión del Caribe", "Clarín" afirmó 'que el gobierno es una "dictadura de familia" desde que en 1964 Francois Duvalier fue declarado pre-sidente vitalicio.

El diario señaló que la po-lítica estadounidense de asistencia a Haití fue "cuestionada por diversos congre-sales de Washington en vista

Pasa a la página 23

# Plan de retirada

Washington, febrero 16 (UPI). El presi-dente Ronald Regan recibió hoy el plan final de la retirada de la mayoría de los infantes de Marina de territorio libanés dentro de 30 días, y un alto funcionario de la Casa Blanca dijo que el primer movimiento de tropas podría darse en 48 horas.

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DROGAS. Caracas, febrero 16 (UPI). El minstro de De-

fensa de Colombia, general Gustavo Matamoros, res-ponde preguntas, al salir hoy, de una sesión con su ho-mólogo de Venezuela, gene-ral Humberto Alcalde, en la

que discutieron sobre el trá-fico de drogas.

El informe, preparado por el secretario de Defensa, Caspar Weinberger, está destina-do a implementar una decisión vital puesta en acción por Reagan más de dos semanas antes. Reagan dará mañana su aprobación formal, dijo el funcionario.

Aunque el plan de tiempo permaneció casi

sin definir, el funcionario dijo que una retirada que tendrá lugar "en forma estable y ordenada", se completará en 30 días y "permanece entre las expectativas del presiden-

"Tengo mucha confianza de que podremos concluir este redesplazamiento según el programa proyectado", dijo el funciona-

Indicó que se aceleró el proceso tras el avance mayor de los milicianos musulma-nes del fin de semana pasada para eliminar un punto clave de controversia entre el go-

Pasa a la página 35



JUEGOS DE GUERRA. Beirut, febrero 16 (UPI). Niños libaneses juegan con rifles de juguete que ellos mismos han hecho, se "protegen" en una barricada, mientras apuntan a otros niños. Entre los adultos existe una sicosis de guerra, y los niños no encuentran otra manera de divertirse que hacer juegos de guerra.